

Paris, le 2 juillet 2025

Madame, Monsieur,

Recevez mes plus sincères félicitations à l'occasion de l'arrivée de votre enfant.

Ce moment de grand bonheur ouvre une nouvelle étape pleine de découvertes, où la lecture tient une place essentielle. Lire, écouter un livre est très important pour le développement de votre enfant. C'est aussi un excellent moyen de partager des moments en famille et de créer des liens forts.

La lecture, dès le plus jeune âge, nourrit l'apprentissage et la découverte. De magnifiques albums remplis d'histoires et d'illustrations éveilleront la curiosité et l'imaginaire de votre enfant. Pour les trouver, une bibliothèque vous attend près de chez vous. Vous êtes les bienvenus : l'entrée est libre et gratuite.

« **Ma première carte de bibliothèque** », opération du ministère de la Culture, vous invite à inscrire votre nouveau-né dans la bibliothèque de votre choix.

Comment faire ? Il vous suffit de présenter cette lettre à la bibliothèque, municipale ou intercommunale, près de chez vous. La bibliothèque inscrira votre enfant et vous donnera une carte pour que vous puissiez emprunter pour lui mille et unes histoires. N'hésitez pas d'ailleurs à vous inscrire, vous-même et vos autres enfants. Lecture, musique, films, animations sont aussi pour vous.

Je remercie vivement les acteurs qui se sont associés à cette initiative : l'Association des maires de France, l'Association des maires ruraux de France, l'Association des petites villes de France, la Fédération nationale des collectivités pour la culture, France Urbaine, Intercommunalités de France, Villes de France, Ville & Banlieue, Départements de France.

Je vous souhaite de très beaux moments avec votre enfant. Vive la lecture !

**Rachida Dati**



Pour trouver la bibliothèque la plus proche de chez vous, il suffit de flasher le mosaïcode ci-contre ou de consulter le site dédié à l'adresse <https://link.infini.fr/bibliotheques>.

